

Pressemitteilung

HDI Versicherung AG

Wien, 31.08.2010

HDI dankt Vertriebspartnern für Vertrauen

Im Rahmen einer aktuellen Umfrage des Vereins für Konsumentenschutz zum Thema Kundenfreundlichkeit bei Versicherungen liegt HDI vorne. Rund 100 Vertriebspartner bewerteten die Schadenabwicklung in den Bereichen Haushalt/Eigenheim, Kfz, Unfall und Rechtsschutz sehr positiv. „Dieses tolle Ergebnis verdanken wir vor allem unseren engagierten Vertriebspartnern und Mitarbeitern. Besonders freut es mich, dass unser Service auch von außerhalb der Branche – nämlich aus Sicht der Konsumentenschützer - so toll gewürdigt wird“, bedankt sich Günther Weiß, Vorstandsvorsitzender von HDI.

Mehr dazu unter:

<http://www.konsument.at/cs/Satellite?pagename=Konsument/MagazinArtikel/Detail&cid=318872633967>